

L'histoire de Shohag au Bangladesh.

La mère de Shohag est morte quand il était très jeune.



J'ai été chassé de la maison et j'ai fini par vivre dans la rue.

Je me sentais très seul.

J'ai vécu dans un orphelinat quelques temps.



Quand la communauté de L'Arche a ouvert à Mymensingh, j'y ai déménagé avec mon ami Riko.



J'ai maintenant beaucoup d'amis qui vivent avec moi.

Je ne me sens plus seul.



Nous nous soutenons et travaillons ensemble.

J'aime aider les autres.



J'aime apprendre des langues, chanter et faire de l'art.

Il est important de s'exprimer et d'être créatif.



Dans de nombreuses communautés, les membres de L'Arche de religions différentes vivent ensemble.



Je suis musulman et ma foi est très importante pour moi.



Je me sens bien et inclus lorsque je suis avec mes amis.

